



Comentario

Ciro Gómez Leyva (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Llegó la hora. La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados aprobó hoy el dictamen que acabaría con los fideicomisos del Poder Judicial. La oposición ha dicho que se opondrá con toda su fuerza. Una fuerza que no le alcanzará. Si el pleno aprueba el dictamen, el gobierno dispondrá de alrededor de 15 mil millones de pesos. Sobre advertencia no hay engaño, el presidente López Obrador anunció esta medida desde hace mucho y lo hizo varias veces. El asunto terminará de alguna manera en el propio Poder Judicial, pero este encontronazo en puerta podría ser el arranque de las hostilidades rumbo a las elecciones del 2024 y será más que un round de calentamiento”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6681?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6681&authkey=!ACqsbG2vUQvF3Y&ithint=video&e=OZHAXf>